



DESTACADOS



Hugo Salas

Red de Aseguramiento de la Calidad del Cuech define plan de trabajo

Los encargados de las áreas de calidad pertenecientes a las instituciones del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (Cuech), se reunieron el martes 28 de agosto en nuestro Plantel con el objetivo de establecer una hoja de ruta para responder a los requerimientos realizados por los rectores, en el marco de la implementación del nuevo modelo de Acreditación y Aseguramiento de la Calidad, y la Ley de Universidades Estatales. "Fue un encuentro muy exitoso, con una participación activa de todos los integrantes de la Red", sostuvo el jefe del Departamento de Calidad y Acreditación de la U. de Santiago, Carlos Medrano Soto.



Hugo Salas

Presentan libro que analiza relación entre individuo, sociedad y cultura desde la década de los 90

"Individuación, Proyectos y Estilos de Vida. Intertextualidad desde la Psicología Social", es el nuevo material compilatorio editado por el Dr. Sergio González Rodríguez e impreso por Editorial USACH, que fue presentado el martes (4) en el Salón de Honor. El texto aborda temas ligados a cómo los proyectos de vida han cambiado a partir de la década de 1990, pasando desde lo colectivo -prioritarios en épocas anteriores-, al bienestar material y subjetivo, donde el consumo y las transformaciones tecnológicas se han introducido rápidamente en la cotidianidad de los chilenos.



Diego Ingenueta en Minas

Estudiantes del Departamento de Ingeniería en Minas realizan gira por zonas de extracción en el norte

Sebastián Pérez, jefe de carrera de Ingeniería en Ejecución en Minas, puso de relieve que la visita fue "una experiencia enriquecedora a nivel de formación profesional desde el punto de vista docente y académico. Fuimos a minas de tajo, subterráneas, plantas, incluso botaderos dentro de la ruta que se planificó". La delegación consistió fundamentalmente en estudiantes de los últimos semestres de las carreras Ingeniería de Ejecución en Minas e Ingeniería Civil en Minas, quienes recorrieron diversas faenas de nuestro país durante aproximadamente dos semanas.

U. de Santiago organiza primera jornada sobre personas trans y su acceso a la salud



- Nuestra Universidad realizará mañana sábado 8 de septiembre la "1ª Convención de Salud Trans. Aproximación integral a una realidad invisibilizada", organizada por la Facultad de Ciencias Médicas en conjunto con su Escuela de Medicina y la Fundación Juntos Contigo. A través de charlas, ponencias y una mesa redonda, expertos en la materia se referirán a esta poco explorada temática tanto para las carreras vinculadas a la salud como para los hospitales y clínicas del país.
- La jornada, que busca visibilizar la labor que realizan algunos centros de atención pioneros en la materia, como el Hospital Carlos Van Buren (Valparaíso) o Las Higueras (Talcahuano), se llevará a cabo desde las 8:00 hasta las 19:30 horas en el Auditorio Enrique Fröemel. La ex candidata presidencial y periodista Beatriz Sánchez, participará en la jornada como moderadora de una mesa redonda donde se abordarán los avances y desafíos en la materia y el activismo sociopolítico de las personas trans.
- "El acceso a atenciones específicas para personas trans todavía cuesta mucho", reconoce el director del evento y estudiante de Medicina, Felipe González. "Todo lo relacionado con diversidad sexual en salud pocas veces se aborda en los espacios académicos. Por ejemplo, en ninguna de las mallas curriculares de las carreras de Medicina de Chile se imparte esta temática de manera formal, solo mediante electivos, y la gente que sabe de esto se cultiva básicamente a través de la autoformación", especifica.
- Para la decana de la Facultad de Ciencias Médicas, Dra. Helia Molina Milman, la convención es el camino a "abrir un espacio que permite generar diálogo y conocer las necesidades que existen en este tema, pero también contribuye a formar a nuestros profesionales y generar nuevo conocimiento". Además, destaca que la actividad se enmarca en la política de género adoptada por nuestro Plantel que reconoce a los estudiantes trans.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA	Ceremonia Inauguración STGO. TV	Feria de Proyectos Informáticos	EL TIEMPO Santiago de Chile 21° C MAX. 6° C MN. INDICADORES DÓLAR: 689,30 U.F.: 27.312,18 U.T.M.: 47.920 ÍNDICE UV/B: 4 MODERADO <small>Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago</small>
	El Rector de nuestro Plantel, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, y la presidenta de la Comisión de Educación y Cultura de la Cámara Alta, senadora Yasna Provoste Campillay, invitan a la ceremonia de inauguración del canal de televisión digital experimental de la Universidad de Santiago de Chile, Stgo. TV, frecuencia 48.1. Salón de Honor del ex Congreso Nacional, Morandé 441. Lunes 10 de septiembre, 11:00 horas.	El director del Departamento de Ingeniería Informática, Dr. Fernando Rannou Fuentes, invita a la actividad "Feria de Proyectos", en el marco de la finalización de tres cursos de la Unidad. Las carreras que presentan son Ingeniería de Ejecución en Computación e Informática e Ingeniería Civil en Informática. Pasillos interiores del Departamento de Ingeniería Informática. Lunes 10 y martes 11 de septiembre, 10:30 horas.	